

En helicóptero trasladan a menor que sufrió grave lesión en una de sus manos

● Debido a graves lesiones que sufrió en una de sus manos, un menor de edad debió ser trasladado en un helicóptero UH-412 de dotación de la III^a Brigada Aérea hasta el Hospital de Puerto Montt.

La evacuación aeromédica del adolescente de 16 años, respondió a las severas lesiones

en su mano derecha, las que no fueron detalladas, ni tampoco las circunstancias en las que las sufrió.

Su traslado se efectuó desde la Posta de Salud Rural Sotomó, en el sector de Puelo Bajo, desde el menor recibió la atención primaria, antes de llegar al Hospital de Puerto Montt. C3

